



NOUVELLES DE LA FEANTSA

Inscriptions pour la 9e Conférence européenne de recherche sur le sans-abrisme

Les [inscriptions](#) sont ouvertes pour la 9e Conférence européenne de recherche sur le sans-abrisme, intitulée "[Le sans-abrisme en temps de crise](#)", qui se tiendra à Varsovie le 19 septembre. Le programme et la liste des visites sont disponibles sur le [site web de la conférence](#).

Nouvelle assistante en communications pour la FEANTSA et HABITACT

Sandra Mitrovic nous a rejoint en mai et travaillera à la FEANTSA jusqu'en octobre 2014 en tant qu'assistante en communications pour la FEANTSA et HABITACT. Elle est serbo-hongroise et parle serbe, hongrois, anglais et italien. Elle est spécialisée en médias en ligne. Elle a déjà travaillé dans le domaine de la jeunesse et de l'éducation, et soutient la promotion de communications positives sur le sans-abrisme.

Nouvel assistant politique

Carl Wirehag travaille à la FEANTSA en tant qu'assistant politique depuis mars et restera jusqu'en août. Son travail se concentre principalement sur le logement et les droits au logement. Il est originaire de Göteborg, en Suède, où il a travaillé dans les domaines du sans-abrisme et de l'exclusion sociale pendant 7 ans, en parallèle avec ses études universitaires en politique sociale européenne et en droit européen.

Communiqué de presse : Recommandations par pays 2014 : L'Union européenne risque de laisser tomber ses citoyens les plus exclus

Le 2 juin, le Commissaire chargé de l'Emploi, des Affaires sociales et de l'Inclusion, László Andor, a présenté des propositions de recommandations par pays dans le domaine de la politique sociale. En prélude de la réunion du Conseil EPSCO des 19 et 20 juin, la FEANTSA a affirmé dans un communiqué de presse que ces recommandations négligent le sans-abrisme. Lire le [communiqué de presse](#).

Analyse des Programmes nationaux de réforme 2014

FEANTSA a récemment publié un [examen](#) des programmes nationaux de réforme 2014 qui démontre que les États membres continuent de considérer le sans-abrisme comme une priorité pour atteindre les objectifs de la stratégie Europe 2020.

Communiqué de presse : Des logements, et non des pics, sont la réponse au sans-abrisme

Ce dernier temps, les médias traditionnels et sociaux se sont indignés devant l'apparition de pics en métal ou autres dispositifs utilisés pour chasser les sans-abri de certains quartiers. La FEANTSA salue les protestations contre ces pratiques et encourage l'utilisation de cette énergie pour promouvoir des solutions durables au sans-abrisme. Lire le [communiqué de presse](#) et les lettres d'opinion sur [Euractiv](#) et [24dash](#).

Communiqué de presse : Le nouveau Parlement européen peut prendre des mesures pour mettre un terme au sans-abrisme

Les nouveaux chefs des quatre plus grands groupes parlementaires du Parlement européen ont voté en faveur d'une stratégie sur le sans-abrisme pour l'Union européenne en 2011. Ils peuvent maintenant utiliser leur nouvelle position pour matérialiser cet appel. Lire le [communiqué de presse](#).

Plateforme européenne pour l'investissement dans l'enfance – Communiqué de presse en prélude du Conseil EPSCO de juin

La Plateforme européenne pour l'investissement dans l'enfance a publié un [communiqué de presse](#) en prélude de la réunion du Conseil Emploi, Politique sociale et Consommateurs (EPSCO) devant approuver les recommandations par pays, en réaction aux Programmes nationaux de réforme 2014. La FEANTSA fait partie de cette plateforme.

Traduction de la boîte à outils de la FEANTSA sur la participation en espagnol et en catalan

La boîte à outils de la FEANTSA sur la participation est maintenant [disponible](#) en espagnol et en catalan.

Article de la FEANTSA sur la migration dans une publication viennoise sur le sans-abrisme

La FEANTSA a envoyé un rapport sur la migration et le sans-abrisme qui a été intégré dans une [publication](#) sur le sans-abrisme à Vienne. Plusieurs articles de la publication se concentrent sur des thématiques liées à la migration européenne. Ils analysent également le logement abordable, les manquements actuels des politiques d'aide sociale et l'importance de la Convention de l'ONU sur les droits des personnes handicapées pour les politiques et services dans le domaine du sans-abrisme.

La FEANTSA signe la déclaration de l'ENoMW sur les droits des travailleurs domestiques

À l'occasion de la Journée internationale des travailleurs domestiques, le Réseau européen des femmes migrantes (ENoMW) a publié une [déclaration](#) pour attirer l'attention des institutions de l'Union européenne et de tous les acteurs nationaux et européens sur la situation des travailleurs domestiques dans les États membres de l'Union européenne, ainsi que sur leur contribution à la société européenne. Selon le réseau, l'Union européenne doit renforcer ses efforts pour garantir un traitement équitable des travailleurs domestiques migrants en ratifiant la Convention 189 de l'OIT. La FEANTSA a signé la déclaration.

La FEANTSA Ouvre l'Université d'été italienne sur le Logement d'abord

La première Université d'été du réseau [Housing First Italia](#) a eu lieu à Raguse, Italie, au mois de juin. Environ 50 participants ont assisté à la [formation](#), qui a duré 5 jours et a été inaugurée par le Président de la fio.PSD President et le Directeur de la FEANTSA. [En savoir plus](#) sur le réseau.

La FEANTSA prend la parole lors d'une Conférence sur les interventions pour les sans-abri et les personnes atteintes d'addictions

Le 19 juin, la FEANTSA a donné une présentation lors d'une conférence sur les interventions pour les sans-abri et les personnes atteintes d'addictions à Braga, au Portugal. L'événement a été organisé par la délégation de Braga de l'organisation nationale de la Croix-Rouge et s'est concentré sur la réduction des risques et la réinsertion sociale. Les résultats du programme de logement d'abord à Lisbonne ont également été présentés.

La FEANTSA a donné une présentation lors d'une conférence sur les développements sociaux dans l'Union européenne

Le 1er juillet, la FEANTSA a donné une présentation lors d'une [conférence](#) organisée par l'Observatoire social européen et l'institut européen des syndicats.

La FEANTSA et Housing Rights Watch ont organisé un séminaire sur des solutions de logement pour les sans-abri en collaboration avec la fePsh

Organisé le 13 juin 2014 et rassemblant des experts sur les droits au logement, la réglementation en matière de logement, les locations alternatives et le sans-abrisme, ce séminaire a analysé la possibilité de travailler avec de nouveaux partenaires sur

des solutions de logement pour les sans-abri. Partant du principe que la crise du logement et la crise économique nécessitent des solutions qui respectent le droit au logement ainsi qu'une hausse de logements abordables, les experts venant des quatre coins de l'Europe ont discuté d'une éventuelle collaboration sur des thématiques telles que les logements inoccupés, les locations alternatives, les agences immobilières sociales, etc.

Les présentations du séminaire sont disponibles sur www.housingrightswatch.org

Veillez contacter [Samara Jones](#) pour toute question.

La FEANTSA coorganise une deuxième session d'étude avec le Centre de la jeunesse du Conseil de l'Europe sur le lobbying

La FEANTSA a reçu l'accord d'organiser une session d'étude avec le centre de la jeunesse du Conseil de l'Europe qui travaille avec des jeunes sans domicile ou menacés de sans-abrisme. Notre première session d'étude en mars a reçu beaucoup de retours positifs et la demande est bien présente pour des nouvelles formations sur le lobbying.

Les membres de la FEANTSA seront invités à poser leur candidature pour cette session d'étude durant l'automne. Les détails sur le programme, les dates (premier semestre 2015) et le lieu (Budapest, Hongrie ou Strasbourg, France) seront publiés en septembre.

Veillez contacter [Samara Jones](#) pour toute question.

NOUVELLES EUROPÉENNES

Le Comité des Régions adopte l'appel pour une stratégie européenne sur le sans-abrisme

Le 25 juin, le Comité européen des Régions a officiellement [adopté](#) à l'unanimité son avis demandant l'élaboration d'une stratégie européenne sur le sans-abrisme.

Données d'Eurostat sur le sans-abrisme

Pour la première fois, Eurostat propose des [statistiques nationales](#) sur le sans-abrisme. Ce tableau est le résultat du recensement de la population et de l'habitat de 2011.

Le bulletin d'information en ligne d'HABITACT est disponible

La dernière édition du [bulletin électronique](#) d'Habitact englobe des exemples de nouvelles locales et de tendances locales relatives au sans-abrisme, ainsi que des nouvelles européennes et des nouvelles relatives à HABITACT.

Le Conseil européen nomme Jean-Claude Juncker en

tant que nouveau Président de la Commission européenne

Les 28 chefs d'État et de gouvernement ont désigné l'homme politique luxembourgeois de centre-droite Jean-Claude Juncker pour le poste de Président de la Commission européenne (le nouveau mandat débutera à la fin de cette année). Les États membres ont procédé à un vote et tous les pays à l'exception du Royaume-Uni et de la Hongrie ont approuvé ce vote. Le Parlement européen doit maintenant approuver sa nomination à la majorité simple.

Note d'information de Social Services Europe sur la Directive révisée sur les marchés publics

Social Services Europe (duquel la FEANTSA est membre) a rédigé une [note d'information](#) sur la [Directive UE révisée sur les marchés publics](#), qui met en évidence les articles pertinents aux domaines social/sanitaire ou aux organismes de financement de ces services.

Nouveau guide européen sur le logement dans le cadre de la réinsertion des réfugiés

Dans de nombreuses villes européennes, les logements pour les migrants, les réfugiés, les demandeurs d'asiles et d'autres groupes vulnérables sont de plus en plus difficiles à trouver. En vue de développer des solutions créatives et des nouvelles initiatives dans le domaine du logement pour les réfugiés, le partenariat SHARE a publié un [guide des bonnes pratiques](#) sur le logement dans le cadre de l'installation des réfugiés. SHARE fait partie du [Réseau européen de la réinstallation](#), un réseau inclusif qui soutient le développement de la réinstallation en Europe.

La situation sociale des jeunes en Europe

La troisième [enquête](#) européenne sur la qualité de vie analyse la qualité de vie des jeunes en Europe, se concentrant sur des thématiques telles que l'exclusion sociale, les relations et les sources d'accompagnement, ainsi que la participation dans la société et les activités sociales et culturelles.

Le programme Horizon 2020 en bref

Ce [guide](#) gratuit explique le programme européen de la recherche et de l'innovation, Horizon 2020 — le plus grand programme européen de recherche et d'innovation jamais développé avec 80 milliards de fonds disponibles pour la période 2014-2020.

NOUVELLES DE NOS MEMBRES

Belgique : Finale de la coupe belge des sans-abri

La finale de la coupe belge des sans-abri s'est tenue à Bruxelles le 11 juin. UR Namur a remporté le tournoi, OH Leuven a remporté le prix du Fair Play et KAA Gent a remporté le prix de meilleur projet social de la saison.

Danemark : La numérisation et les services d'aide aux sans-abri

La numérisation du secteur public implique du travail supplémentaire pour le membre danois de la FEANTSA projekt UDENFOR et ses 10 employés permanents et 40 volontaires. Bibi Agger, chef de projet à projekt UDENFOR, parle de son projet pour aider ses usagers à utiliser les services publics de plus en plus présents en ligne lors d'un entretien avec le magazine publié par Djøf, une association d'avocats, économistes et chercheurs en sciences sociales et politiques. Les versions [danoise](#) et [anglaise](#) de l'entretien sont disponibles sur le site web de projekt UDENFOR.

Espagne : Appel pour augmenter le parc de logements sociaux ciblant les sans-abri

Dans le cadre de son programme sur l'inclusion, Sant Joan de Déu Serveis Socials de Barcelone a demandé une augmentation du nombre de logements sociaux disponibles pour les sans-abri. L'objectif est d'obtenir des logements locatifs abordables d'organisations et personnes afin de pouvoir offrir une nouvelle chance aux personnes vulnérables et menacées d'exclusion sociale.

Espagne : Communiqué de presse de la fePsh contre la proposition du Parti populaire de Tarragone de comptabiliser les sans-abri en vue de renvoyer les migrants

En réaction à une déclaration du porte-parole du Parti populaire de Tarragone (Catalogne) affirmant qu'il réaliserait un recensement des personnes sans domicile de la ville en vue d'expulser les migrants en situation irrégulière, la fePsh a publié un [communiqué de presse](#) rejetant la déclaration et affichant son indignation face à cette approche dévalorisante et punitive promue par le porte-parole.

Espagne : Début du travail sur une stratégie de lutte contre le sans-abrisme avec l'implication de la fePsh

La première réunion des acteurs impliqués dans le développement d'une stratégie nationale sur le sans-abrisme en Espagne s'est déroulée le 18 juin.

Différentes ONG sont impliquées dans l'élaboration de la stratégie nationale. Ces ONG incluent différents membres de la FEANTSA comme Caritas Espagne, Provivienda, RAIS Fundación et la fePsh, la fédération des ONG espagnoles travaillant avec les sans-abri telles qu'EAPN Espagne, l'ACCEM (l'organisation travaillant avec les migrants et réfugiés), la Croix-Rouge espagnole, l'Union des ONG travaillant avec les toxicomanes (Unad) et le Centre de santé mentale de Barcelone (atenea).

Le ministère des Affaires sociales engagera un service de consultance pour rédiger une première version de la stratégie qui analysera la situation et devrait être finie en septembre.

Les différents acteurs ont été invités à rencontrer le consultant pour définir des domaines de travail. La fePsh compte fournir un document de travail des ONG impliquées dans la fédération.

Espagne : Polices de sans-abri

L'Arrels Fundació a développé un projet, [Homeless Fonts](#), qui reprend des signes faits par des personnes dormant dans la rue à Barcelone et transforme leur écriture en police téléchargeable. La vente de ces polices en ligne à des personnes et sociétés qui les utiliseront pour communiquer sur les médias sociaux permettra de lever des fonds pour la fondation, qui estime également que le projet est une façon créative de sensibiliser le public sur le sans-abrisme et combattre les préjugés autour des personnes sans domicile.

France : Alliance du sanitaire et du social pour le logement des personnes souffrant de troubles psychiques

L'ANPCME, la FNAPSY, l'Unafam, et la FNARS viennent de [cosigner](#) une charte pour l'hébergement et le logement des personnes présentant des troubles psychiques. Pour ces quatre associations, disposer d'un logement ou d'un hébergement constitue un des facteurs majeurs de stabilisation pour des personnes en souffrance psychique. Il s'agit là d'un véritable enjeu de santé publique.

France : Mobilisation du Collectif des Associations Unies pour les mal logés

Le 9 juin, le Collectif des Associations Unies pour une nouvelle politique publique du logement des personnes sans abri et mal logées a installé des tentes au bord du canal Saint-Martin à Paris et dans plusieurs grandes villes de France (Lille, Nantes, Toulouse, Mulhouse et Strasbourg), une action « symbolique et solidaire » pour demander une réponse concrète et immédiate pour les personnes précaires et mal logées. Suite à la mobilisation, les associations ont rencontré le cabinet de la ministre du Logement. Au cours de la réunion, le Collectif a rappelé ses quatre priorités : le dégel des aides au logement, des réponses dignes aux personnes hébergées cet hiver, une loi de programmation de logements à vocation très sociale et une politique de prévention des expulsions locatives digne de ce nom.

Le Collectif a communiqué qu'il n'y a toujours pas de réponse concrète et immédiate de la part du gouvernement, mais une feuille de route sera présentée par la ministre du Logement début juillet.

Irlande : Possible crise du sans-abrisme parmi les jeunes quittant les institutions publiques de prise en charge

Focus Ireland a exprimé ses craintes concernant le fait que jusqu'à 40% des jeunes quittant les institutions publiques de prises en charge sont sans domicile. L'organisation a affirmé qu'une réponse urgente à la crise croissante du sans-abrisme parmi ces jeunes était indispensable. L'attention actuelle accordée à la pénurie de logement ne prend pas en considération ces jeunes, selon Focus Ireland.

Itale : Réunion avec le Président italien

La fio.PSD a récemment été [invitée](#) à assister à la présentation du nouveau [système](#) des minima sociaux en présence du

Président italien. La fio.PSD y a assisté en tant que membre du collectif italien contre la pauvreté.

Italie : Safya – Une approche multidisciplinaire par rapport à la santé des personnes sans domicile en Europe

La fioPSD et d'autres experts sur la santé des personnes sans domicile ont publié un [ouvrage](#) sur différentes approches pour aborder les problèmes de santé des personnes sans domicile en Europe pour accompagner le projet 'Safya' (« santé » en swahili), qui promeut une nouvelle approche personnalisée par rapport au sans-abrisme et à la santé.

Royaume-Uni : Housing Justice introduit un nouvel indice de qualité pour les centres d'hébergement

Housing Justice a introduit une nouvelle norme nationale de bonnes pratiques pour les centres d'hébergement, le [HJQM](#). Ce nouvel indice établit les normes des bonnes pratiques incluant l'évaluation des risques, la santé et la sécurité, la formation des volontaires et les partenariats avec les autres centres d'hébergement. Il permettra de garantir que les centres d'hébergement répondent efficacement aux besoins des personnes sans domicile et a déjà été testé dans différents centres.

Royaume-Uni : Une étude démontre que la moitié des sans-abri ont des problèmes pour lire et écrire

St Mungo's Broadway a réalisé la plus grande [étude](#) jamais réalisée sur les capacités de lecture et d'écriture des personnes sans domicile. Elle analyse les compétences de 139 usagers des services de St Mungo's Broadway. Elle démontre que 51% des usagers ne possèdent pas les compétences nécessaires pour la vie quotidienne, alors que ce pourcentage n'est que de 15% parmi le reste de la population.

Parmi les conclusions, on retrouve que :

- Un sans-abri sur deux ne possède pas les connaissances basiques en anglais nécessaires pour la vie quotidienne
- 55 pour cent ne possèdent pas les connaissances basiques en mathématiques
- De nombreux sans-abri ont eu une mauvaise scolarité, souvent liée à une enfance instable ou traumatisante

Une enquête réalisée en 2013 auprès de 1.595 usagers de St Mungo's a démontré que seul six pour cent des usagers avaient un emploi rémunéré. Le manque de connaissances en anglais et en mathématiques explique en partie ce faible taux d'emploi.

Le rapport élabore six recommandations, notamment le fait que le gouvernement britannique s'engage à financer des programmes d'apprentissage de l'anglais et des mathématiques, destinés aux personnes sans domicile, et encourage les autorités locales à mieux coordonner les services communautaires d'apprentissage et d'hébergement accompagné.

LE SANS-ABRISME FAIT LES GROS TITRES

Irlande : La hausse des prix des logements Dublin

engendre une hausse du sans-abrisme

Dublin est confrontée à une hausse du sans-abrisme et de la pauvreté en raison de la crise économique. Les constructions se sont pour ainsi dire arrêtées en Irlande lors de le début de la crise économique il y a six ans, et les mesures d'austérité ont provoqué des réductions des aides sociales. La pénurie de logement a engendré une hausse des loyers à Dublin : les prix immobiliers ont augmenté d'environ 18%, selon le bureau central des statistiques. Les investisseurs achètent à présent des biens à des prix élevés, ce qui ne fait qu'aggraver la situation. Le ministre irlandais du logement a maintenant révélé des projets pour relancer la construction et restaurer des biens publics inutilisés.

République tchèque : L'Église tchèque favorable au logement des personnes sans domicile

Le Conseil de la justice et de la paix de l'Église catholique tchèque a publié une [déclaration](#) (disponible également [en italien](#)) préconisant des solutions formelles au sans-abrisme, notamment des logements permanents avec accompagnement dans le secteur social pour les personnes sans domicile. Ce document est une réponse à la récente stratégie du gouvernement sur le sans-abrisme, intitulée le concept de prévention et de lutte contre le sans-abrisme en République tchèque jusqu'en 2020. Il préconise également des attitudes plus positives à l'encontre des personnes sans domicile de la part du public et des hommes politiques, et met en garde contre la hausse du nombre de jeunes sans domicile à cause du chômage élevé parmi cette frange de la population. Il affirme qu'il n'est pas possible de lutter contre le sans-abrisme sans une approche intégrée qui prend en compte le taux de chômage et la hausse de la migration. Cette approche doit inclure la prévention, l'éducation dans les écoles et l'aide sociale pour les familles vulnérables. La déclaration critique la séparation des familles à cause de leur situation en matière de logement et demande l'utilisation des logements sociaux en tant qu'instrument fondamental pour l'intégration sociale. L'Église catholique tchèque est favorable au test des approches de logement d'abord.

Royaume-Uni : "La réforme sociale va engendrer une hausse du sans-abrisme en Écosse"

Un [rapport](#) de la Fédération écossaise des organismes de logement a prévenu que « l'impact cumulatif » des nouvelles règles en matière d'allocations de logement, des sanctions au niveau des allocations et des problèmes pour contracter des crédits pourrait engendrer une hausse du sans-abrisme en Écosse. Une enquête réalisée auprès de 42 organismes de logement a démontré que 26% des répondants estimaient que ces nouvelles règles les empêchaient de reloger les ménages sans domicile.

Royaume-Uni : Le sans-abrisme dans le cadre du projet de loi gallois sur le logement

Les parlementaires gallois ont récemment discuté du projet de loi du gouvernement gallois sur le logement. Bien que le projet de loi ait été favorablement accueilli par de nombreux acteurs de la lutte contre le sans-abrisme, d'autres estiment qu'il s'agit d'une « opportunité manquée ». Différents [articles](#), d'un universitaire, d'un ancien ministre du logement et d'une association travaillant dans les domaines du logement et du sans-abrisme évaluent le projet de loi.

Suède : Rapport final du coordinateur sur le sans-abrisme

En 2011, le ministère suédois des Affaires sociales a développé un projet visant à évaluer le travail municipal sur le sans-abrisme. Un coordinateur sur le sans-abrisme a été nommé pour un mandat de deux ans en vue de visiter et évaluer des services d'aide aux sans-abri et promouvoir les bonnes pratiques. Ce mandat est maintenant terminé et le [rapport final](#) est

disponible (en suédois).

ANNONCES

Ouverture des inscriptions pour la conférence « Un domicile pour tous »

L'Association européenne des prestataires de services pour personnes en situation de handicap (EASPD), en collaboration avec le Centre nordique des affaires sociales (NVC), la fondation norvégienne SOR et des partenaires du programme PUSH Europe (la FEANTSA, CECODHAS et SME), organisent une conférence internationale sur le développement de services de logement pour les personnes en situation de handicap, les personnes souffrant de troubles psychiques, les personnes sans domicile et les personnes nécessitant un accompagnement. La conférence se tiendra à Oslo les 9 et 10 octobre 2014. Les [inscriptions](#) sont maintenant ouvertes.

PUBLICATIONS

Étude sur les familles sans domicile

Le centre national sur les familles sans domicile aux États-Unis a publié une grande [étude](#) longitudinale impliquant les femmes avec enfants ayant été confrontés à des situations de sans-abrisme. Cette étude a interviewé trois dans en 30 jours des femmes avec enfants vivant dans ces centres d'hébergement et d'urgence ou dans des programmes de logement accompagné. Les conclusions de l'étude démontrent des expériences traumatisantes parmi les familles sans domicile.

Guide sur la dépression et l'anxiété pour les personnes travaillant avec les sans-abri

Un [guide](#) sur la dépression et l'anxiété pour les personnes travaillant avec les sans-abri a été publié par Homelessness Australia. Ce guide en ligne contient des informations sur les signes et les symptômes de la dépression et de l'anxiété, et offre des conseils pour parler de ces problèmes, ainsi que d'autres ressources intéressantes.

Les sans-domicile dans l'agglomération parisienne

Quatre notes réalisées en partenariat entre l'Atelier Parisien d'urbanisme (Apur) et l'Insee Ile-de-France sur les sans-domicile dans l'agglomération parisienne à partir de l'enquête auprès des personnes fréquentant les services d'hébergement ou de distribution de repas effectuée par l'Insee et l'Ined en 2012, ainsi que l'étude Apur Les sans-abri à Paris et dans la métropole, urgence sociale / état des lieux prospectifs, sont à consulter sur le [site de l'Apur](#) (Atelier Parisien d'urbanisme).

La santé mentale au Canada : Le sans-abrisme et l'accès au logement

Cet [article](#) analyse la relation complexe entre la santé mentale, le sans-abrisme et l'accès au logement, et la situation actuelle

au Canada. Il conclut que l'approche du logement d'abord a démontré que les personnes souffrant de troubles psychiques pouvaient se maintenir dans un logement adéquat si on leur propose l'accompagnement adéquat.

Le secteur locatif privé peut fonctionner pour les sans-abri

Un nouveau [rapport](#) évaluant le programme de développement de l'accès au secteur locatif privé britannique présente les conclusions du programme, qui a été développé pour aider les sans-abri à trouver un logement dans le secteur locatif privé. Selon le rapport, le secteur locatif privé peut être utile pour les sans-abri étant donné l'aide disponible tant pour les locataires que pour les propriétaires.



La présente publication est soutenue financièrement par le programme de l'Union européenne pour l'emploi et la solidarité sociale – PROGRESS (2007-2013).

Ce programme est mis en œuvre par la Commission européenne. Il a été établi pour soutenir financièrement la poursuite des objectifs de l'Union européenne dans les domaines de l'emploi, des affaires sociales et de l'égalité des chances et contribuer ainsi à la réalisation des objectifs de la stratégie Europe 2020 dans ces domaines.

Le programme, qui s'étale sur sept ans, s'adresse à toutes les parties prenantes susceptibles de contribuer à façonner l'évolution d'une législation et de politiques sociales et de l'emploi appropriées et efficaces, dans l'ensemble de l'UE-27, des pays de l'AELE-EEE ainsi que des pays candidats et précandidats à l'adhésion à l'UE.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter la page suivante: <http://ec.europa.eu/progress>

Les informations contenues dans la présente publication ne reflètent pas nécessairement la position ou l'opinion de la Commission européenne.

La FEANTSA travaille avec la Commission européenne, le pouvoir adjudicateur pour l'accord de partenariat de quatre ans sous lequel cette publication a été financée.

Copyright © 2011 · FEANTSA · Tous droits réservés

[Pour vous désabonner, cliquez ici.](#)